

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang sudah dilakukan untuk menguji pengaruh Return On Assets (ROA), Earning per share (EPS), dan Debt to equity ratio (DER), terhadap Harga Saham, maka dapat disimpulkan bahwa dari hasil penelitian ini sebagai berikut :

1. Return On Assets (ROA) berpengaruh negatif terhadap harga saham pada perusahaan sub sektor minyak, gas, dan batu bara yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.
2. Earning Per Share berpengaruh negatif terhadap harga saham pada perusahaan sub sektor minyak, gas, dan batu bara yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.
3. Debt to Equity Ratio (DER) berpengaruh negatif terhadap harga saham pada perusahaan sub sektor minyak, gas, dan batu bara yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.
4. Hasil uji F menyatakan bahwa secara bersama-sama variabel Return On Assets (ROA), Earning per share (EPS), dan Debt to equity ratio (DER) berpengaruh negatif terhadap harga saham pada Perusahaan sub sektor minyak, gas, dan batu bara yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.

B. Keterbatasan Penelitian

Penelitian ini memiliki keterbatasan yang perlu diperhatikan oleh peneliti selanjutnya. Beberapa keterbatasan tersebut adalah sebagai berikut :

1. Penelitian ini hanya mengandalkan variabel ROA, EPS, dan DER sehingga masih ada peluang untuk pengembangan lebih lanjut oleh peneliti dimasa depan.
2. Penelitian ini menggunakan sampel dari perusahaan sub sektor minyak, gas, dan batu bara yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) untuk tahun 2022, dengan total 73 perusahaan dari populasi 61 perusahaan. Keterbatasan ini mengakibatkan hasil penelitian kurang mampu memberikan gambaran yang lengkap mengenai pengaruh setiap variabel independen terhadap dependen. pengaruh setiap variabel independen terhadap variabel dependen.

3. Keterbatasan kemampuan dan pengetahuan peneliti menunjukkan perlunya penambahan jurnal atau referensi untuk penelitian berikutnya agar hasilnya lebih komprehensif.

C. Saran

Berdasarkan kesimpulan dan keterbatasan penelitian yang sudah dipaparkan maka saran yang dapat diberikan adalah untuk penelitian selanjutnya, disarankan agar periode penelitian diperpanjang agar data yang diperoleh lebih komprehensif dan akurat, sehingga mencakup berbagai kondisi pasar dan faktor eksternal yang dapat mempengaruhi hasil penelitian secara lebih mendalam. Perpanjangan periode ini akan memungkinkan identifikasi tren jangka panjang, fluktuasi musiman, dan perubahan dalam dinamika pasar yang mungkin tidak terdeteksi dalam jangka waktu yang lebih singkat. Selain itu, sangat dianjurkan untuk menambahkan variabel independen yang lebih bervariasi, yang mencakup faktor fundamental serta faktor teknikal. Variabel fundamental, seperti rasio profitabilitas, likuiditas, dan solvabilitas, akan memberikan perspektif yang lebih mendalam mengenai kesehatan dan kinerja perusahaan dari sudut pandang finansial yang mendasar. Di sisi lain, variabel teknikal seperti moving averages, Relative Strength Index (RSI), dan indikator teknikal lainnya akan membantu dalam menganalisis pola harga, tren pasar, dan pergerakan saham dari sudut pandang teknikal. Penggunaan kedua jenis variabel ini diharapkan dapat meningkatkan pemahaman tentang berbagai faktor yang memengaruhi variabel dependen, serta memberikan hasil yang lebih robust, informatif, dan relevan untuk analisis lebih lanjut dan aplikasi praktis di masa depan.